

Club « Les Feuilles d'Automne »

Nous avons terminé l'année 2016 par le traditionnel goûter de Noël qui a eu lieu dans la salle du Cercle de l'Amitié, aimablement prêtée par sa présidente. Les bûches, confectionnées par Françoise et Guy, ont régalé la nombreuse assistance.



Assemblée Générale du 07 février



Les fêtes de fin d'année passées, les activités 2017 programmées, comme pour tous les clubs, il a fallu penser aux assemblées générales.

Les « Feuilles d'Automne » ont été conviés salle de la mairie le 7 février pour participer aux travaux de cette A.G. Après approbation des différents rapports présentés, élections et questions diverses, le verre de l'amitié a précédé le repas convivial servi au restaurant d'Hermonville.

